

Die Zahl 5 ist die Zahl der menschlichen Sinne.

Es ist eine innig mit der Stiftshütte verbundene Zahl: Der ehernen Brandopferaltar war 5 Ellen im Quadrat, und es gab 5 Säulen am Eingang zum Heiligen.

Geistlich ist die Zahl 5 mit dem Evangelistenamt verbunden, mithilfe dessen Menschen von einem gnädigen Gott erreicht werden, indem Er ihre äußeren Sinne anspricht und ihre Verstandeskräfte erleuchtet, damit sie die "süße Vernünftigkeit des Evangeliums" würdigen können, und dadurch erreicht Er ihr Herz und ihren Geist. Durch den Evangelisten werden Menschen zum Brandopferaltar gebracht, und indem sie sich dort dem Dienste Gottes völlig hingeben, sind sie bereit, fortzuschreiten in der Anbetung und im Dienst der wahren Stiftshütte.

Fünf scheint mit Gnade und Opfer zusammenzuhängen.

Als Gott durch einen Gnadenakt den Namen Abram in Abraham änderte, tat er das, indem er den

5. Buchstaben des hebräischen Alphabets in Abrams Namen einfügte.

Während das hebräische Wort für „Erde“ einen ZW hat, der ein Vielfaches von 4 ist, hat das hebräische Wort für „die Himmel“ (Haschemajim) einen ZW von $395 = 5 \times 79$.

Das fünfte Buch [Mose] ist Deuteronomium, das Buch des Gesetzes.

Jh 1,17: „Denn das Gesetz ist durch Mose gegeben; die Gnade und Wahrheit ist durch Jesus Christus geworden.“

Die ersten fünf Bücher der Bibel stehen für sich da, und man spricht von ihnen immer als Pentateuch. Diese fünf wurden von Mose geschrieben.

Die Zahl fünf ist oft als $4 + 1$ zu finden.

- Das heilige Salböl für Aaron und seine vier Söhne (5) bestand aus fünf Ingredienzien:

Myrrhe, 500 Schekel = $5 \times 5 \times 5 \times 4$
Zimt, 250 Schekel = $5 \times 5 \times 5 \times 2$
Kalmus, 250 Schekel = $5 \times 5 \times 5 \times 2$
Kassia, 500 Schekel = $5 \times 5 \times 5 \times 4$ -
Olivenöl, 1 Hin.

- Der heilige Weihrauch bestand aus fünf Zutaten:

Stakte,
Balsam,
Galbanum,
reiner Weihrauch -
Salz.